

Resolution

Konsum und Handel



Von der Jugendsession **angenommen** mit 138 zu 8 Stimmen

Jahr: 1996
Thema: Konsum und Handel
Adressat: Gemeinden
Eingabeform: Resolution

Inhalt:

Wir fordern, dass die Gemeinden ihre Verantwortung gegenüber den Drogenabhängigen wahrnehmen. Das heisst konkret: Finanzierung und Realisierung von Beschäftigungsprogrammen und Projekten zur Wiedereingliederung in die Gesellschaft statt Abschieben des Problems auf die Städte.

Begründung:

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen